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Résumé

Le divorce de jouissance est l'un des sujets importants qu'ignore
beaucoup de gens pour ne dire qu'a peine connu par les spécialistes du statut
personnel, étant dans la religion musulmane une compensation conférée a

'épouse divorcée en guise de la réconforter et la consoler.

La jouissance étant considérée comme une compensation du divorce au
vu de la religion musulmane, cela favorise 1’amalgame avec le divorce
abusif inclus par le 1égislateur algérien au code de la famille.
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Mots-clés: Mariage - Divorce par la volonté de I'époux - Divorce par la
volonté de 1'épouse - Jouissance — Abus -Divorce abusif — Compensation.

Summary

Divorce enjoyment is one of the important topics that many people
ignore and that barely known by specialists of personal status, Muslim
religion considers it compensation granted to the wife divorced as to

comfort her and.

Enjoyments as compensation for divorce in the light of the Muslim
religion, this favorites the amalgam with abusive divorce included by the

Algerian legislator in the family code.
Keywords: Marriage - Divorce by the will of the husband - Divorce by

the will of the wife - Enjoyment - Abuse- Abusive divorce — Compensation.
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